



GARDA MEDIA

Semakin Solid Dan Kompak, Partai Hanura Optimis Menang!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.GARDAMEDIA.ID](https://bungo.gardamedia.id)

May 13, 2023 - 14:10



BUNGO - Hanura Bungo merupakan partai politik yang ke-6 mengantarkan bahan ke KPU Bungo, yang mana pendaftaran Bacaleg sudah dibuka pada 01 - 14 Mei 2023.

Ketua DPC Partai Hanura Kab .Bungo, Muhamad Adani.,S.H.,M ,Kn mengatakan, bahwa saat pengajuan Bacaleg tersebut, pihaknya membawa 35 orang bacaleg sesuai dengan jumlah kuota yang ada, dan untuk keterwakilan pihak perempuan terpenuhi dari setiap dapil.

", Artinya, semua Bacaleg Hanura Bungo sudah terpenuhi di setiap Dapilnya. "Dapil 1 sebanyak 9 Bacaleg, dapil 2 ada 9, dapil 3 ada 6, dapil 4 ada 5 dan dapil 5 ada 6 bacaleg," kata Muhamad Adani S,H,M,Kn, " Ungkapnya.

Lebih lanjut, saat pengajuan berkas Hanura Bungo dinyatakan sudah lengkap dan memenuhi syarat oleh KPU.

"Alhamdulillah, pengajuan berkas 35 bacaleg kita sudah memenuhi syarat dan diberikan tanda terima oleh KPU Bungo," bebrnya.ungkap sekretaris Hanura A.Japar .,S.Pd.

Berdasarkan komposisi Bacaleg, Muhamad Adani S,H,M,kn optimis insa Allah Hanura mampu menjadi partai pemenang dan merebut suara terbanyak. Peralnya, keterwakilan perempuan dan kaum milenial mendominasi, sehingga diharapkan akan mampu meraup suara terbanyak di pilleg nanti.kata ketua selaku ketua partai Hanura

" Beliau manargetkan seluruh Dapil ada, artinya 5 kursi, tapi kita optimalkan lagi agar mampu meraih suara terbanyak target lebih dari 5 kursi, " ungkap Pak Asnadi selaku incumbent dapil 3

Dalam kesempatan ini M.Arafah caleg dapil 4 menyampaikan kepada awak media Haruna tetap solid dan kompak

Sementara itu, Komisioner KPU Bungo, Bisri mengatakan, pihaknya bersama Bawaslu sudah menerima berkas Hanura Bungo dan semua berkas pencalonan dinyatakan lengkap.

"Setelah diperiksa, hasilnya sudah lengkap, partai Hanura berhak untuk mengikuti verifikasi administrasi oleh KPU dan bawaslu yang dimulai pada tanggal 14 Mei 2023," pungkasnya. (MR)